

44/05/2014

Auxerre → Quartiers

SAINTE-GENEVIÈVE ■ Des ambassadrices du dépistage du cancer du sein

Inciter les proches au dépistage

Des centres sociaux et l'association icaunaise de dépistage des cancers ont choisi de s'appuyer sur des habitantes du quartier pour promouvoir le dépistage du cancer du sein.

Lundi matin, à la maison de quartier Saint-Siméon, un projet a pris corps autour du dépistage du cancer du sein.

Ce projet est né du rapprochement entre les centres sociaux, gérés par le CCAS de la Ville d'Auxerre, et l'Aidec (association icaunaise de dépistage des cancers). Ces deux entités ont souhaité mobiliser un groupe d'habitantes de Saint-Siméon et Sainte-Geneviève autour d'un projet commun : les for-



FORMATION. Le docteur Christian Rigaud s'adressant aux nombreux participants.

mer afin qu'elles deviennent des ambassadrices du dépistage du cancer du sein.

Leur rôle sera de promouvoir le dépistage de cette maladie dans leur environnement proche (famille, amis, voisins...).

Cette action est financée dans le cadre du CUCS porté par la communauté de l'Auxerrois.

Une réunion, lundi matin, a rassemblé seize habitantes ainsi que quelques partenaires des centres sociaux (*).

Le docteur Christian Rigaud, médecin coordinateur à l'Aidec, a présenté

brièvement le déroulement du dépistage du cancer dans l'Yonne et Bénédicte Françon, psychologue à la ligue contre le cancer, a distillé quelques conseils pour aborder ce sujet avec un proche.

Cinq ambassadrices de Sens, formées en 2013, assistaient également à la réunion afin de présenter leur expérience et les retombées positives des actions qu'elles ont menées. Tous ces éléments seront approfondis lors de deux jours de formation des futures ambassadrices auxerroises, les 22 et 23 septembre prochains. Les candidatures sont tou-

jours ouvertes. Il suffit, pour s'inscrire, de prendre contact avec Caroline Launay (Sainte-Geneviève) ou Aurore Della-Siega (Saint-Siméon). ■

G. M.

(*) Le centre de loisirs Sainte-Geneviève, la maison de quartier Saint-Siméon, la Direction départementale de la cohésion sociale et de la protection des populations, et le Comité départemental olympique et sportif, au titre du dispositif Activ'Santé, ainsi que l'association Passerelle.

➔ Contact. Pour tout renseignement et inscription, contacter Caroline Launay, au centre social Sainte-Geneviève, au 03.86.31.09.06, ou Aurore Della-Siega, au centre social Saint-Siméon au 03.86.94.00.64).

